



Nach 22 Jahren als Ortsbürgermeister scheidet Rolf Rockenbach nun aus seinem Amt aus. Ein knappes viertel Jahrhundert in denen er mit den jeweiligen Vertretern des Ortsgemeinderats maßgeblich die Entwicklung der Gemeinde Weitersburg und unserer Schule begleitet hat. Von den vielen kleinen Dingen während des Alltagsgeschäfts bis hin zu großen Maßnahmen wie etwa der Sanierung des Schulgebäudes 2008/2009, stets konnten wir auf die zuverlässige Unterstützung von Herrn Rockenbach bauen.

Aus diesem Grunde zogen nun kurz vor Ende seiner Amtszeit alle Schüler und Lehrer gemeinsam mit den Kindern und Erziehern des örtlichen Kindergartens St. Marien aus, um dem scheidenden Bürgermeister Dank zu sagen.

160 kleine und große Personen versammelten sich vor dem Haus und gaben mit dem extra umgedichteten Lied "Wir sind die Kinder von Weitersburg" ein Ständchen zu Herrn Rockenbachs Ehren zum besten.

Im Anschluss nahm ein sichtlich gerührter Ortsbürgermeister noch den Dank und die Geschenke des Kindergartens und der Grundschule entgegen.

Dass es zu diesem Überraschungsbesuch überhaupt kommen konnte, haben wir Frau Rockenbach zu verdanken.

Sie plante alles "konspirativ" im Hintergrund mit und sorgte dafür, dass ihr Mann zum verabredeten Zeitpunkt auch zuhause war.

Für die gute Zusammenarbeit und die leckeren Äpfel, die Kindergarten- und Grundschul Kinder als Dank für den kleinen Auftritt mit nach Hause nehmen durften, möchten wir uns an dieser Stelle noch einmal ganz herzlich bei ihr bedanken!



